



2月の生活目標

友達のよいところを見つけよう

### 「1年間のまとめに向けて」

副校長 大田 諭

新しい年が始まり1か月経ち、2月3日は節分です。節分は、季節の節目であり、年4回あるそうです。学校でも、もうすぐ年度の終わりとなり、大きな節目を迎えます。今年度も残り2カ月になりました。授業日数で考えると約30日です。子どもたちにとって、次の学年、中学校に向けて、1年間を通して自分自身の成長を「振り返る」時期でもあります。

教員も同じように「まとめ」や「振り返り」をしながらより良いものを目指し取り組んでいます。この1年間のまとめの1つとして、2月28日（水）には、学校公開（校内研究発表会）を行います。本校では、学園研究主題「児童・生徒の自立した学びを目指して」を受け、校内研究テーマ「児童の文脈で学習できる単元開発～必要感をもたせる学習環境づくりを通して～」として研究を行っています。実際の授業と各学年等からの説明、最後に年間講師としてご指導いただいている上智大学教授 奈須正裕先生の講演になります。保護者・地域の皆様にはご参観いただき、子どもたちの学びの充実のため、保護者・地域・学校が協働していく一助なればと考えます。

また、ご家庭でもお子様と一緒に1年間の成長について振り返る機会を設けていただければと思います。その際、今年度改訂したアクションプラン「中央学園スマイルアクション！」を活用し、次の学年や進学に向け、それぞれの立場で具体的に何ができるか考えてみていただければより効果的です。

これからも、子どもたちがより一層成長できるよう、チーム三鷹中央・チーム三小一丸となって、3学期も努めてまいります。保護者・地域の皆様にはこれまでと変わらぬご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

### 2月の行事予定

月	火	水	木	金	土
			1 新1年保護者説明会の為4時間授業(1・2年)	2 朝読書	3
5 B 委員会 遊び週間(2/9まで)	6 児童朝会(1・2年)	7 集会	8 なかよしグループ	9 朝読書	10
12 振替休日	13	14 集会	15	16 朝読書	17
19 B クラブ(クラブ見学)	20 児童朝会(5・6年)	21 音楽朝会 四中サポート授業	22	23 天皇誕生日	24
26 B クラブ(最終)	27 児童朝会(3・4年)	28 学校公開 校内研究発表会	29 なかよしグループ		

## スクールカウンセラーの勤務日

火曜日 8:30～16:45

木曜日 9:30～18:00

◎電話等で予約をしてお越しください。

TEL 0422-48-0160 (直通電話)

## 三小の情報教育

ICT担当

志摩 亮一

タブレット端末が配布されて早や3年が過ぎました。タブレットの活用場面は多く、子供たちにとっても教員にとってもなくてはならない学習ツールとなりました。例えば、国語でお話作りのための動画を視聴したり、算数で自分の考えを伝えたりと、文房具のように当たり前になるようになってきています。1年生であっても、音楽会での動画視聴による楽器練習、防災の備えを調べて写真付きスライドにまとめる等、日々の学習に活用しています。

また、教科の学習のみならず、委員会活動などの特別活動においても、話し合ったことをまとめ、情報を共有してよりよい活動につなげる姿も見られています。学んできたことをいかし、より効果的な使い方を生み出す子供たちの姿には感心させられます。

一方で、タブレットの使用方法にもまだまだ課題があります。「他人のことを許可なく撮影しない」、「他人が見て嫌に思う投稿をしない」等、関わる人皆が気持ちよく使っている規範意識を高めていく必要があります。定まった規範やルールをただ教えて徹底させるのではなく、情報社会における行動や善悪を自分自身で判断できる力も身に付けられるように取り組んで参ります。

## 三鷹中央学園の窓

### 三鷹中央学園通信

### デジタルシティズンシップ熟議

12月9日(土)に開かれました「三鷹市デジタル・シティズンシップ育成方針に基づく全学園での熟議」に四中、三小、七小からも代表者が参加してきました。三鷹市公会堂さんさん館で代表児童・生徒、CS委員、教員がグループに分かれ、タブレット端末などメディアとの上手な付き合い方について話し合いました。一人ひとりが情報を必要に応じて上手に利用できるように子どもも大人も学んでいく必要があると感じました。

### 学園各校通信「七小」

### 「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」が行われました！

1月19日(金)に「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」が行われ、バスケ元日本代表の三好選手が来校されました。子どもたちはフリースロー対決をしたり、様々な質問をしたりして盛り上がりました。貴重なお話を聞いて、とても有意義な時間となりました。

### 学園各校通信「四中」

### 各学年のまとめに入りました

1月26日(金)に第1学年が都内の校外学習を実施しました。「江戸・東京の文化を学ぶ」というテーマのもと班行動をしました。1月31日(水)～2月2日(金)にかけて、第2学年の自然教室が行われました。仲間と協力し、3日間のスキーを楽しんできました。3年生は目標とする進路に向けて各自が努力を続けています。各学年、学年の締めくくりに向け前進しています。